## **Bürgerstiftung Henstedt-Ulzburg**

## Ein besonders erfolgreiches Jahr

Henstedt-Ulzburg (nau) – Im Juli 2007 wurde die Bürgerstiftung ins Leben gerufen und hat sich seitdem beständig weiterentwickelt. Sie startete mit 17 Stiftern und einem Anfangskapital von 107.000 Euro. Heute hat die Bürgerstiftung 54 persönliche Stiftungsmitglieder. Außerdem haben sich zehn Firmen oder Banken angeschlossen. Das Stiftungskapital nahm eine rasante Entwicklung auf und beträgt heute 180.000 Euro.

Die Stiftung erfüllt ihren Zweck aus den Kapitalerträgen des Stiftungsvermögens und aus Spenden. Leider sind bei den zurzeit niedrigen Zinsen keine nennenswerten Erträge zu erzielen, für 2011 aber dennoch 3.500 Euro. Das Spendenaufkommen betrug im zurückliegenden Jahr 27.000 Euro. Mit diesem Fördervolumen erfüllte die Stiftung ihre satzungsgemäßen Zwecke.

In erster Linie unterstützt die Bürgerstiftung Jugendprojekte, spendet aber auch für die ältere Generation. So konnten im Bürgerpark auf Initiative des Seniorenbeirates vier "Playfit-Sportgeräte" angeschafft werden. Ein weiteres Sportgerät soll im nächsten Jahr folgen. Für diese Aktion ist bereits ein kleiner finan-



Der Vorstand der Bürgerstiftung v.l. Volker Manke (Vorsitzender), Wolfgang Horstmann (Beisitzer), Renate Bartholl (stellvertretende Vorsitzende der Stifterversammlung), Horst Schumacher (Beisitzer), Dr. Friedemann Dörfelt (Vorsitzender der Stifterversammlung), Achim Bartholl (stellvertretender Vorsitzender). Foto: nau

zieller Grundstock vorhanden. Die Bürgerstiftung ist auf die enge Zusammenarbeit mit der Volkshochschule, der Gemeindeverwaltung und den Schulen angewiesen. Viele wertvolle Hinweise konnten daher umgesetzt werden. So unterstützte die Stiftung unter anderem den Segeltörn der Hauptschüler, bezuschusste die Anschaffung von Musikinstrumenten für das Bläserorchester des Alstergymnasi-

ums, gab eine Spende für den FerienLeseClub und förderte die Jugendreise des SVHU nach Borkum. Insgesamt förderte die Stiftung neun Jugendprojekte. Für das Jahr 2012 plant die Bürgerstiftung erneut die Unterstützung vieler Projekte, sowohl für die Jugend als auch für die Senioren. Für einige erfolgreiche Aktionen, die sich im nächsten Jahr wiederholen, gibt es bereits finanzielle Zusagen. Aber es wer-

den auch neue Ideen unterstützt. Das Fördervolumen für 2012 wird sich wieder auf 20.000 Euro belaufen.

Die Bürgerstiftung ist erneut für zwei Jahre mit dem Gütesiegel des Bundesverbandes Deutscher Stiftungen ausgezeichnet worden. Jährlich muss ein Stiftungsbericht und ein Jahresabschluss der Stiffungsaufsicht vorgelegt werden. Dieses bürgt für Sicherheit und Qualität. Alle Vorstandmitglieder arbeiten ehrenamtlich. Jede Spende geht ohne Verlust in die Stiffung und kommt den Henstedt-Ulzburgern zugute.

Volker Manke, Vorsitzender des Stiftungsvorstandes, ruft die Bevölkerung auf, die Bürgerstiftung zu unterstützen. Sein Motto: "Wir gemeinsam stiften an, Gutes zu tun". Gerade in der Vorweihnachtszeit sind Hilfen vor Ort besonders wichtig.

Der Stiftungsvorstand steht für Anregungen und Fragen unter 04193-90 11 03 zur Verfügung. Weitere Informationen sind unter www.stiftung-hu.de zu finden. Die Kontonummern: Sparkasse Südholstein, Kto. 141 238 70 / BLZ 230 510 30 und Raiffeisenbank Henstedt-Ulzburg, Kto.

720 86 42/BLZ 200 691 30.